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Опрос

В этом году в Жигулёвске Праздник Весны и Труда встретят по-особенному. Помимо
праздничной программы запланировано чествование передовиков и трудовых династий.
Главным событием станет шествие по площади трудовых коллективов. 
Мы спросили некоторых горожан, что они думают о возвращении этой традиции.
В.В. Чистова, почётный гражданин г.о. Жигулёвск:
- Рада, что у нас возрождаются старые традиции, добрые традиции, которые
объединяют людей вокруг какого-то определённого дела. Начиналось всё с
субботников, улицы перед праздником в городе чистились, обновлялись. В этот день, 1
Мая, люди общались, улыбались, вели с собой на площадь детей. Это было большим
праздником, праздником итогов своего труда. Увидеть красивый город, увидеть
цветущие лица горожан. Сегодня мы больше разъединены, сидим по своим квартирам,
если собираемся, то маленькими группами. А такого единения давно не было. Я желаю
этому единению возрождения и продолжения.
А.М. Дрынгаль, директор центра внешкольной работы «Успех»:
- Для меня это возвращение в прошлое. Первомай всегда был городским праздником,
радостным, добрым, весенним. Возможностью после долгой зимы встретиться с
друзьями, знакомыми, пообщаться. И после прохождения по площади народ обычно не
расходился. Шли в парк, в берёзовую рощу. Я помню, каждый коллектив старался, чтобы
его колонна была самой-самой. Надеюсь, и теперь всё пройдёт на уровне. Мы уже
готовимся, уверена, ЦВР не останется незамеченным.

  

В.В. Любавина, начальник архивного отдела администации:
- Я рождена в то время, когда проводились эти демонстрации, они шли с большим
размахом. Конечно, отношусь к этому позитивно. Мероприятие торжественное,
праздничное, весеннее, весёлое. Только хорошие эмоции!
Т.Е. Павлова, директор АНО РИТ «Город мастеров»:
- Мне кажется, такие мероприятия нужны нашему небольшому городу. Они объединяют
людей, а это важно. Помню, как мы, школьники, ходили на демонстрацию. Было здорово!
Не так давно смотрела архивные фото, удивлялась фантазии, изобретательности
горожан. А какие большие были производственные коллективы! Радиозавод, ГЭС,
«Энерготехмаш»… Таких сегодня немного, тем не менее, я думаю, демонстрация -
хороший повод собраться на площади и отметить праздник. Наша организация
подготовила для горожан выставку своих изделий и мастер-классы. 
А.Г. Бусыгин, председатель общественных организаций:
- Отношусь к идее положительно. Народ уже привык, что майские выходные - это дача,
посадки. Но праздники сейчас длинные, времени на всё хватит. Так что, считаю, надо
отмечать общенародный праздник. Демонстрация на площади – хорошая идея. Я её
приветствую.
Т.В. Лебедева, председатель общественной организации «Многодеткино»:
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- Отличный повод собраться дружной семьёй «Многодеткино»! Показать детям, как
родители, дедушки и бабушки ходили на демонстрации. Для меня 1 Мая - праздничный
день Весны, Мира и Труда и, конечно, выходной. Здорово с детьми вновь окунуться в
шумный и весёлый поток людей, как в детстве. Разделить с ними радость первого
весеннего тепла, ощущение мира и покоя.
Н.П. Устимов, председатель молодёжной администрации:
- Отличная инициатива! Направленная в нужное русло, молодёжь поддерживает!

М.Н. Бородин, депутат Думы г.о. Жигулёвск:
- Глава города Д.В. Холин выдвинул замечательную инициативу - возродить в
Жигулёвске первомайские демонстрации, шествие трудовых коллективов. Горячо
поддерживаю и рад, что традиция возвращается в наш город.
С детства помню, как заранее готовились к этому празднику, как проводился парад.
Ходил в колонне и со своими родителями, люди несли шары, плакаты, возбуждённо и
радостно общались. Каждая организация стремилась отличиться, делала большие
запоминающиеся декорации со своей символикой. Когда диктор на всю площадь
объявлял название предприятия, фамилии передовиков, брала гордость, все люди выше
поднимали головы.
Думаю, такие мероприятия сплачивают, поднимают дух, мотивируют. Они
демонстрируют преемственность лучших трудовых традиций, отдают дань уважения
людям и целым династиям, которые многие годы работают в Жигулёвске.
Поздравляю с праздником 1 Мая всех, кто сегодня трудится на благо родного города и
всей страны. Желаю крепкого здоровья, бодрости, успехов в труде и в жизни. Пусть
Первомай будет для нас не просто выходным днём, но настоящим общим праздником
весны и труда!
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